

Paula Daza: “Es grave” la baja cifra de vacunación contra virus respiratorios

SALUD. La exsubsecretaria llamó al Gobierno a reforzar estrategias.

La exsubsecretaria de Salud Pública Paula Daza calificó de “graves” las bajas cifras de vacunación contra los virus respiratorios que este año registra la población de mayores de 60 años.

De acuerdo con datos oficiales, en lo que va de 2024 la cobertura para ese grupo etario alcanza apenas el 7,8% en el caso de la influenza y llega al 10% en la inoculación contra el covid-19.

“Esto es grave, ya que si tenemos un aumento de peak durante el invierno, son ellos, la población de riesgo, los adultos mayores y los enfermos crónicos, los que más se van a ver afectados”, afirmó la exau-

toridad en entrevista con radio Biobío.

“Es fundamental que el Ministerio de Salud fortalezca las estrategias de vacunación, fortalezca las campañas de vacunación e implemente aquellas

estrategias, especialmente en los lugares donde hay adultos mayores y enfermos crónicos”, agregó Daza.

El primer cargamento de la vacuna monovalente contra el covid-19 llegó en noviembre del año pasado y fue destinada exclusivamente para personas que pertenezcan a grupos de riesgo y hayan cumplido un año desde su última inoculación.

La vacuna gratuita está disponible en centros de atención primaria de salud (Cesfam) para mayores de 60 años, lactan-

tes y recién nacidos menores de seis meses y personas con enfermedades crónicas.

En este último grupo entran quienes sufren males crónicos pulmonares, neurológicos, renales, hepáticos o metabólicos; quienes padecen cardiopatías, hipertensión en tratamiento farmacológico, obesidad, enfermedades autoinmunes o cáncer en tratamiento con radioterapia, quimioterapia, terapias hormonales o medidas paliativas de cualquier tipo. 